還付金詐欺撲滅対策



○ 令和5年2月24日に福生警察署で福生市長、羽村市長、あきる野市長、瑞穂町長が 還付金詐欺撲滅を目的に「ATMに誘導しま宣言」を行いました。



加藤市長の宣言

~宣言内容~

福生市役所の職員は

- ・還付金の手続きでATMに誘導しません。
- ・還付金の手続きで資産状況を聞きません。
- ・還付金の手続きで個人宅にキャッシュカードや 通帳を受け取りにいきません。

福生市役所の職員が、ATMに誘導したらそれ は詐欺です。

すぐに 110番通報してください。



自動通話録音機の貸出しを行っています!!

福生市内在住で65歳以上の方を含む世帯を対象に、特殊詐欺の被害防止を目的 とした自動通話録音機を無償貸与しています。貸与を御希望の方は、本人が確認で きるものをお持ちの上、防災危機管理課窓口までお越しください。



【お問合せ】 防災危機管理課防災危機管理係まで (TEL042-551-1638)

安全安心まちづくりだより 第16号 令和 5年 3月20日 発行:福生市総務 防災危機管理課 電話 042-551-1638 (ダイヤルイン)

関東大震災から100年が経とうとしています。

調理中の火が燃え広がり、あっという間に辺りは火の海となりました。 火が消えた頃には、そこにあった人々の生活は、全て灰に変わってしまいました。



「東京駅前の焼け跡、日本橋方面」(気象庁ホームページより)

関東大地震は、大正 12 年 9 月 1 日正午頃に発生しました。西多摩地域では、わずかな被害にとどまりましたが、全体では 10 万棟を超える家屋が倒壊したほか、発生が昼食の時間と重なったことで大規模な延焼火災が多発しました。この地震による死者・行方不明者は 10 万人を超え、その約 9 割の死因は焼死だったとされています。

100年間で多くの自然災害に見舞われてきた日本では、災害経験を絶えず防災・減災対策に生かしてきました。インフラや社会構造、個人のライフスタイルなどが大きく変化している中、私たちが今、備えるべき対策にはどのようなものがあるのでしょうか。次のページで詳しく御紹介します。